

Synthèse de l'évaluation des ateliers

« GESTES EN CAS DE SITUATION SANITAIRE EXCEPTIONNELLE »

Samedi 9 mars 14 h - 17 h et Dimanche 10 mars 9 h - 12 h

Lieu Salle Antoinette Vernes

Pré requis

- Être professionnel de santé (en exercice ou retraité, libéral ou hospitalier) et/ou être membre du COPIL Gestion de Crise Sanitaire CPTS / Département 78
- Être membre de l'association APOSART (sauf dérogation)

Inscription sur formulaire <https://forms.gle/JufyPJ8hkhRJ8hFy8>

Intervenants

Dr Véronique Francini

Mme Jessica HARANGER

Dr G Miserey

Mr C Marot

Avec la participation de la Croix Rouge (N Brugère et JL Marion)

Objectifs

- Expliciter les bases d'une SSE et la position potentielle de la CPTS dans les dispositifs existants
- Rappeler les gestes de secours de base (ACR, hémorragie, traumatismes et brûlures)
- Sensibiliser une réserve de PDS du territoire aux SSE et identifier les volontaires

Participants (dont staff)

25 personnes le samedi : 5 médecins, 4 pharmaciens, 5 infirmières, 1 kiné, 2 dentistes, 1 PDS autre, et 6 médico-administratifs

11 le dimanche : 3 médecins, 2 infirmières, 1 psychologue, 1 podologue et 4 médico-administratifs

Evaluation

La Satisfaction des participants est mesurée de bien à très bien sur les items organisation, moyens, pédagogie, groupe et bénéfice attendu. On retrouve la bienveillance classique pour ce qui est fait.

Points à améliorer :

- La communication du programme malgré 3 annonces par mail, et 3 messages via les groupes Whatsapp des collègues. Malgré un rappel téléphonique pour confirmer les inscrits, un médecin ne s'est pas présenté !
- La gestion du temps (session du samedi avec un débordement de 40 mn)

Des suggestions

- Un remis papier
- Mieux préciser les acronymes
- Manque de temps pour les questions
- Participants déçus que peu de membres de leurs collègues se soient mobilisés pour participer (rejoint le point communication)

Des souhaits et perspectives

Une formation annuelle sur une journée complète pourrait être programmée sur les gestes d'urgence et les SSE. On pourrait y associer une courte formation-sensibilisation à l'accueil d'un patient agité et/ou agressif en filière libérale de soins.

Cette journée ne serait pas qualifiante mais serait une alternative à une formation AGFSU niveau 1 et 2 plus exigeante dans ses modalités.